

Eduardo López: “Para evitar una nueva ola tenemos que tener mayor vacunación con tres dosis”



Gabriel Anello charló con el especialista e infectólogo Eduardo López sobre el contexto pandémico que vive Argentina. En “Lo que queda del día” por Radio Mitre, el doctor analizó los aumentos de los casos y los contagios provocados por la variante Ómicron.

El conductor le preguntó si la baja de casos se está dando o no, a lo que López señaló: “Estamos en una bajada de casos sobre una meseta alta”. El médico resaltó que esa perspectiva es buena ya que la curva no sigue subiendo. “El problema que teníamos es que hay una curva muy vertical y desde hace una semana se asentó”.

El experto en infectología marcó que si esta tendencia continúa durante la semana, “estaríamos comenzando a descender” el número de infectados positivos.

“Si en dos o tres semanas se mantiene esta meseta, con tendencia a la baja, luego comenzaría a bajar en mayor medida. El picó pasó y hubo alrededor de 140 mil casos. De todas formas estamos viendo un aumento leve de personas en terapia intensiva”. De todas formas Eduardo López recordó que “estamos viendo la película de los casos que se internaron hace dos o tres semanas atrás”.

En la conversación, ambos profesionales destacaron que “la mejor bala de plata que tenemos (contra el coronavirus) es la vacunación”.

López subrayó que Argentina tuvo un fenómeno particular: “El aumento de casos en pleno verano”. “Es evidente que la variante Ómicron en el hemisferio sur afectó en verano a diferencia de Europa. Para evitar una nueva ola tenemos que tener mayor vacunación con tres dosis, y tendríamos que llegar como mínimo a un 70% de vacunados al otoño”.

Anello le consultó si podría llegar a existir una cuarta ola en invierno, a lo que López desestimó y aclaró que “a lo mejor un aumento de casos”. “Tenemos muchos vacunados con dos dosis, pero esto no evita la enfermedad”, explicó y agregó que “mientras el virus circule en la sociedad puede aparecer otra variante”.

Respecto a las unidades de terapia intensiva y el nuevo rango etario promedio en dichas camas, Eduardo López sostuvo que “hay que estar atentos porque aparecen otras enfermedades como la neumonía”. “Eso depende de cómo se comporte la curva en marzo. Las enfermedades de estación son inexorables. Hay que llegar con la menor cantidad posible de infectados al otoño” advirtió el médico.

“Los que se están internado en terapia tienen aproximadamente 50 años”, y resaltó según sus últimos datos que el 60% de los internados poseen una dosis o no están vacunados. “El esquema completo de vacunación con Ómicron deben ser tres dosis” aseguró.

Por último, en “Lo que queda del día” López esbozó que “en un futuro cercano se hablará de vacunación completa con 3 dosis”.

Fuente: Radio Mitre